



Foto: Werkbild

Das Gel lässt sich mit einem Pinsel auf die gereinigte Klaue auftragen.

Gel wirkt gegen Mortellaro

■ Das Produkt Hoof-fit Gel wirkt deutlich effektiver gegen die Mortellaro'sche Krankheit als ein herkömmliches Antibiotikum-Spray. Das zeigen Untersuchungsergebnisse des niederländischen Tiergesundheitsdienstes in Deventer.

In einem Versuch wurden jeweils etwa 100 an Mortellaro erkrankte Klauen mit dem Gel und dem Spray behandelt. Nach 28 Tagen wurden die Klauen erneut bewertet. Die Heilungsrate lag bei den mit Gel behandelten Klauen bei 86%. Mit dem Antibiotikum-Spray konnten im gleichen Zeitraum nur 51% der Klauen von Mortellaro geheilt werden.

In den Niederlanden wurde das Produkt von der Firma Intracare kürzlich als frei verkäufliches,

antibiotikafreies Arzneimittel gegen die Mortellaro'sche Krankheit zugelassen. In Deutschland wird das Gel zurzeit noch als Klauenpflegemittel verkauft. Die Zulassung zum Arzneimittel ist geplant.

Hoof-fit Gel enthält Kupfer und Zink in organischer Chelatform.

Die Anwendung erfolgt am Einzeltier im Klauenstand. Dazu wird das Gel mit einem Pinsel auf die gereinigte Klaue aufgetragen. Es bleibt etwa 4 bis 5 Tage wirksam. Für schwere Erkrankungen empfiehlt der Hersteller den Klauen nach der Anwendung einen Verband anzulegen und die Behandlung mehrmals durchzuführen.

Eine Dose mit 300 ml kostet 19,75 € (ohne MwSt.).